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Enzo Massa al timone della Canottieri

Enzo Massa è il nuovo allenatore della Canottieri . Già vice di Christian André

nello scorso campionato e ancora prima assistente di Paolo Zizza, prende il

timone della squadra giallorossa. Da allenatore è stato cinque anni con la Rari

Nantes Napoli conquistando nel 2003 la storica promozione in A/1 che gli

consentì di ottenere il premio come allenatore dell' anno. Nella stagione

2005/2006 conquistò la promozione in A/2 con l' Acquachiara. Con la

Canottieri invece, ha vinto 5 scudetti. Tre con la formazione Under 20 e due

con la Under 17. Ha conquistato, con la Nazionale, la medaglia di bronzo alle

Universiadi di Taipei . «È motivo di grande soddisfazione essere chiamato a

guidare in prima persona la Canottieri», ha detto Massa.
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Canottieri Napoli, Massa nuovo allenatore

r.s

PALLANUOTO Già vice di Christian Andrè nello scorso campionato e ancora

prima assistente di Paolo Zizza: da quest' anno la panchina della prima

squadra della Canottieri Napoli sarà di Enzo Massa, allievo della grande scuola

giallorossa. Da allenatore è stato cinque anni con la Rari Nantes Napoli

conquistando nel 2003 la promozione in A1. Nella stagione 2005-2006

conquistò la promozione in serie A2 con l' Acquachiara. Con la Canottieri

Napoli invece, ha vinto cinque scudetti: tre con la formazione Under 20 e due

con la Under 17. Ha conquistato, con la nazionale italiana, la medaglia di

bronzo alle Universiadi di Taipei nel 2017. Ieri la decisione del presidente

Achille Ventura, che ha cambiato per la seconda volta l' allenatore in meno di

un anno: Zizza, cugino di Massa, aveva lasciato il posto ad Andrè nella scorsa

estate. «Desidero ringraziare Andrè ha dichiarato il presidente Ventura - per la

passione e la professionalità che ha dimostrato nel guidare la nostra

formazione». Felice Enzo Massa: «La Canottieri è la mia famiglia. Ringrazio il

presidente Ventura e i dirigenti giallorossi per la fiducia. Un ringraziamento

particolare ad Andrè e a Zizza con i quali ho collaborato sempre con grande

entusiasmo. Non sarà facile nel prossimo campionato, anzi sarà durissima, ma è un' avventura che mi affascina e

quindi ho deciso di percorrerla». . © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Il parco di Fuorigrotta

Ritorno alla Mostra 600 il primo giorno bimbi in prima fila "Quanto mancava"

di Tiziana Cozzi I cancelli riaprono alle 15. Tre le persone in fila, nel cordone

creato all' ingresso di viale Marconi. Il flusso è lento ma alle 18 c' è una fila

all' ingresso. Seicento ingressi in totale, alla fine, 300 ticket a pagamento,

300 gratis per over 65 e bambini. «Nel parco passo le mie giornate d' estate

- dice Alessandro Trinelli, 17 anni, che mostra il suo biglietto come un trofeo

- è un giorno importante. La Mostra mi è molto mancata » . Sulle panchine,

cartelli che indicano il distanziamento, aiuole pulite, fontane secche («lo

prevede la normativa», dice uno dei custodi), bar chiuso, aree limitate, tutti

gli altri ingressi transennati ma il fascino dei 40 ettari della Mostra resta. «

Venivo tutti i giorni qui prima della quarantena - spiega Giulia Arbìa, a spasso

con il cane - ma sono delusa, ci sono troppe aree limitate, devo tenere il

cane al guinzaglio » . Il primo giorno di riapertura non sono solo le distanze il

problema. Il vero problema è l' acqua. Fontane chiuse, bar off limits . «

Andremo fuori ad acquistare una bottiglia d' acqua e poi rientreremo -

dicono Claudio e Ivana - l' ingresso unico è poco funzionale, è troppo

distante dalle altre aree di passeggio » . Anche la Fontana dell' Esedra è

quasi secca. Al laghetto delle papere, Antonio, 7 anni, corre ad immergere le mani nello specchio d' acqua e

raccoglie una piccola tartaruga. « è la sua passione - dice la mamma Daniela Balzano - abbiamo portato anche del

pane per le papere. Sono affamate ». Le ore passano e cominciano ad arrivare i bimbi. A Napoli Pedala escono i

primi clienti in bicicletta. « Non abbiamo verde accessibile in questo quartiere, la quarantena è stata durissima -

racconta Maria Rosaria Bratti, con la figlia e i nipoti - ci siamo precipitati qui per ritrovare un po' di libertà. I bambini

ne hanno bisogno, sono gli unici non tutelati in questa emergenza. La Mostra è l' unico posto dove mi sento sicura,

non mi sono nemmeno avvicinata al lungomare, troppa gente » . « Ci appelliamo al senso di responsabilità dei

cittadini - spiega Remo Minopoli, presidente Mostra - Siamo felici di riaprire il parco e non vogliamo più richiuderlo.

Per questo si devono rispettare le regole. Noi apriamo, garantendo la sicurezza. Ma i napoletani devono essere

attenti a rispettare le norme » . « Abbiamo predisposto il controllo di accesso ai varchi, la misurazione della

temperatura è prevista solo per l' ingresso agli uffici. Il personale gestirà le code, abbiamo implementato la vigilanza

per il pattugliamento interno. Ho chiesto la collaborazione al Comune per poter presidiare la zona con polizia perché

possiamo intervenire ma fino ad un certo punto » . Le regole sono scritte anche all' ingresso: ingresso con

mascherina, distanziamento di un metro per chi passeggia e va in bici. No ai pic nic, la Mostra riapre ma limita le

libertà. Ieri, orario ridotto. Da oggi, si torna alla normalità, dalle 7 al tramonto. Sperando che non ci sia uno stop in

corsa, come
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a Capodimonte. « Capisco le difficoltà di Bellenger - spiega Minopoli - noi ci affidiamo alla responsabilità dell'

utenza ». Quello che preoccupa di più Minopoli è lo stop delle attività fieristiche: «Rischiamo lo stop fino alla fine dell'

anno, una follia». La piscina, invece dovrebbe riaprire entro la terza settimana di giugno. © RIPRODUZIONE

RISERVATA k L' ingresso Nella foto sopra l' unico ingresso aperto della Mostra d' Oltremare; nella foto in alto il

laghetto.
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